



EL JUCIO COMIENZA POR CASA

Junio 17/2021

Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? (1 Pe. 4:17.)

No me voy a vacunar, la Sangre del Cordero Santo me protege y las alas del Altísimo Dios me cubre. Yo dije en mi corazón, unas de las formas que Dios puede guardar a uno, es a través de su providencia divina; no permitiendo que uno se encuentre con personas contagiadas. Así que Dios permitió que Margarita (La señora de servicio) estuviera con Covic entre nosotros como por 7 días, y nosotros no lo sabíamos, mostrándome el Señor, que su gracia y protección, opera como a Él le da la gana. Dios escudriña la mente y el corazón del hombre y dará a cada uno conforme a su camino. Todos los hijos de Dios, que ameriten disciplina, lo más probable es que le dé Covic; y si se mueren en Cristo, saldrán ganando y estarán con el Señor. Como, dijo Pablo: Para mi el vivir es Cristo y el morir es ganancia.

El cuarto Jinete del Apocalipsis tiene permiso de matar, hasta cuarta parte de la humanidad; con espada, hambre, mortandad, etc. Esta no es la única pandemia, después de esta vendrán otras más. Esto seguirá ocurriendo hasta la venida del Señor y Salvador Jesucristo. Según mis cálculos proféticos hasta el año 2.037, pero a medida que los juicios apocalípticos y las señales vayan llegando, las fechas se van a ir aclarando. Por tanto, afianzaos en el Señor, porque esto es solo el comienzo. La Gracia sea contigo y con toda tu Familia, amén.